

# *Depuis les États-Unis, de nouveaux ponts d'amour pour Cuba*

---



Washington, 26 juillet (RHC) Plus de 10.000 cathéters et autres fournitures destinées aux hôpitaux de Cuba arriveront à La Havane ce mercredi, dans le cadre d'une nouvelle expédition de solidarité en provenance des Etats-Unis par le mouvement "Bridges of Love" (Ponts d'amour).

Nous devons lever le blocus et si ce n'est pas le cas, nous allons le remplir de trous, a déclaré à Prensa Latina l'activiste Carlos Lazo, chef de file du projet, avant de se rendre sur l'île.

En ce qui concerne la donation, il a déclaré qu'elle était possible grâce au soutien fondamental de l'organisation pacifiste Code Pink, du youtubeur cubain Guajiro Citadino, qui vit au Mexique, ainsi que des émigrants de l'île et des États-Unis qui prônent la normalisation des liens entre les deux pays.

Nous transportons également des centaines de valves à trois voies, ainsi que des blouses chirurgicales, a expliqué M. Lazo, qui a rappelé que, par le passé, ils avaient essayé d'acquérir les cathéters nécessaires ici et que l'entreprise qui les vendait avait refusé.

L'argument utilisé à l'époque était que "Cuba figure sur la liste des pays terroristes ; nous avons même déposé une plainte auprès du département d'État à ce sujet", a-t-il déclaré.

Les difficultés imposées par un siège unilatéral qui dure depuis plus de six décennies ont fait que, comme aujourd'hui, ils ont dû se rendre dans un pays tiers pour obtenir les fournitures qui arriveront sur l'île le 26 juillet.

La collecte de fonds a été l'œuvre de nombreuses personnes. Le professeur, qui vit à Seattle, a souligné la contribution de Medea Benjamin avec CodePink, Guajiro citadino, ainsi que des "frères et sœurs cubano-américains et émigrés qui ont également contribué à travers les réseaux sociaux".

En outre, les fonds pour l'achat du matériel médical ont été apportés par le coordinateur de Puentes de Amor lui-même, qui a reçu il y a quelques semaines un prix pour son travail humanitaire, dont il a décidé de dédier l'argent à cette belle œuvre de solidarité.

"Il y a trois jours, j'ai reçu une petite partie de ce qu'ils devront me donner petit à petit pour le prix et j'ai dit allons avec ça à Cuba, c'est le premier et j'espère que ce ne sera pas le dernier", a-t-il déclaré avec enthousiasme.

Parallèlement, les envois de lait en poudre à Cuba pour les hôpitaux pédiatriques se poursuivront, a-t-il ajouté.

Nous allons dans l'esprit de nombreux émigrants aux États-Unis, de citoyens de ce pays et de braves gens du monde entier qui veulent que le blocus soit levé, et peut-être que s'il ne l'est pas pour l'instant, nous allons l'emporter avec nous. Continuons à construire des ponts d'amour, a-t-il conclu.

Aux États-Unis, un nombre croissant de personnes et d'organisations plaident en faveur de l'élimination du blocus économique, commercial et financier maintenu depuis les années 1960 par les administrations démocrate et républicaine à la Maison Blanche (Source:PL).

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/329560-depuis-les-etats-unis-de-nouveaux-ponts-damour-pour-cuba>



**Radio Habana Cuba**